



VIRTUAL LOUNGE

L'INTERFACE DE LA NOUVELLE CHAÎNE OCS

OCS est la chaîne 100% séries cinéma d'Orange.

L'ENJEU

La nouvelle Livebox d'Orange offre un vaste catalogue de contenus en accès direct, que l'utilisateur équipé d'un Samsung Gear VR peut visionner en Réalité Virtuelle.

L'objectif de notre client était de **matérialiser l'interface de cette expérience virtuelle de manière époustouflante.**

CIBLES

Tous les utilisateurs de la chaîne OCS d'Orange

SUPPORT



NOTRE SOLUTION

Un **magnifique salon virtuel**, foisonnant de détails. Une interface de navigation **ultra-intuitive**, pilotée par le regard, permettant à l'utilisateur de sélectionner et visionner ses contenus.

Un décor modulable : l'utilisateur peut choisir son environnement, parmi un vaste choix, comprenant entre autre une demeure de rêve en bord de mer, un manoir hanté de zombies, ou encore l'atmosphère moyenâgeuse de la série Game of Thrones !

RÉSULTATS

Une réalisation montrée en arrière-plan de la présentation de la nouvelle Livebox par Stéphane Richard, PDG d'Orange, lors du "Show Hello" 2016.